

BOLETÍN No. 407 ->>

- Se premiaron alumnos con calificaciones superiores a 9.5 del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA.

Un total de 141 estudiantes del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes fueron reconocidos por haber obtenido puntajes superiores a 9.5 en el semestre enero-junio 2018, demostrando su potencial académico, así como su compromiso y dedicación en su formación profesional; así lo dio a conocer la doctora Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana de este centro, en representación del doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la Institución.

Al respecto, la decana del CCEA, invitó a los alumnos premiados a continuar por el camino de la excelencia académica, además de convertirse en líderes que transformen a México a través de sus conocimientos, pues gracias a la educación se puede llegar a incidir positivamente para resolver las diversas problemáticas que aquejan a la sociedad.

Cabe señalar que los estudiantes reconocidos pertenecen a las carreras de Contador Público, Administración de la Producción y Servicios, Administración Financiera, Administración de Empresas, Comercio Internacional, Economía, Gestión Turística, Mercadotecnia y Relaciones Industriales.

Durante esta entrega de reconocimientos, también estuvieron presentes por parte del CCEA: Virginia Guzmán Díaz de León, secretaria Administrativa; Gabriel Leija Escamilla, secretario de Docencia de Pregrado; David Carrillo López, jefe del departamento de Administración; Jorge Humberto López Reynoso, jefe del departamento de Contaduría; Rubén Macías Acosta, jefe del departamento de Economía; Alfonso Martín Rodríguez, jefe del departamento de Finanzas; Elena Patricia Mojica Carrillo, jefa del departamento de Mercadotecnia; Zaida Antonieta Mora Álvarez, jefa del departamento de Recursos Humanos; Gabriel de la Rosa Ponce, jefe del departamento de Turismo; así como familiares y amigos de los estudiantes premiados.

